

## ⚽52期生ラスト3ゲーム T5リーグ順位決定戦 vs 東京農業大学第一高校 ⚽

11月22日(土)、T5リーグ順位決定戦が清瀬内山グランドで行われました。52期生(3年)にとって、高校サッカー公式戦も残り三試合。今年度のリーグ戦では結果を出せずに苦しみましたが、最後の順位決定戦は三連勝で有終の美を飾り高校サッカーの節目を迎えるものです。

初戦の相手である農大一高は、嘗て選手権予選ベスト4で西が丘にも行き、T3に所属していた伝統のあるチームです。三年前の選手権で対決した時は延長戦の末に勝利しました。

農大一高は既に新チームでしたが、今回の選手権は二年生が主体ということで戦力は変わらないとのことでした。一方、片倉高校は二ヶ月ぶりの公式戦の上に、インフルエンザ明けや怪我人で主力が抜けたなど厳しいチーム状況で初戦に挑みました。立ち上がりこそチャンスを作りましたが、前半10分にDFラインの裏を突かれ失点。しかし、この日はアタッキングサードからの積極的な攻撃が功を奏し逆転して前半を終了。後半、一度は逆転されるものの、20分を過ぎた辺りから怒涛の攻撃から、再び逆転に成功。そのままゲームを締めることができました。

毎回、守備面(チーム全体の意識も含め)で課題が残るものの、この日は攻撃面で結果を出すことができ、まずは大切な順位決定戦の初戦を勝利することができました。

次戦は12月7日(日) vs 正則学園の予定です(場所、時間未定)。引き続きいい準備をして残り二戦に臨みたいと思います。



## ⚽52期生 T5リーグ順位決定戦=高校サッカーラスト3ゲーム ⚽